

Donnerstag, 12 Juni bis Sonntag, 15. Juni

## Chiemsee Harley Treffen

Chromblitzenden Maschinen, knatternde Motoren, Live-Musik und geselliges Beisammensein – nach dem großen Erfolg im vergangenen Jahr wird auch



2014 an vier Tagen im Juni das Chiemsee Harley Treffen am Badehaus in Felden stattfinden.

Die Teilnehmer erwarten von Donnerstag, 12 Juni bis Sonntag, 15. Juni ein Festzeltbetrieß mit verschiedenen Bands, Händlerstadt, Showeinlagen und Zeltplatz. Veranstalter von den beiden Chiemseegemeinden Prien und Bernau sowie dem Badehaus Chiemsee ist das Biker Event nicht nur für Motorradfreunde ein Erlebnis.

Am Donnerstag, 12. Juni beginnt das Treffen abends mit der Country Band »Mounty Musix« im Festzelt. Die Ausfahrt startet am Freitag, 13. Juni nach dem Biker-Frühstück um 9.00 Uhr im Badehaus mit einer geführten Tour und individuellen Tourenvorschlägen zur Selbstfahrt. Um 14 Uhr beginnt der Zeltbetrieß mit DJ Dieter (Radio Hektix). Weiter geht es mit unplugged Countryblues & Rock'n'Roll von Hank Davison. Den musikalischen Abschluss macht an diesem Abend die

Rockgruppe »Mallet«. Am Samstag, 14. Juni starten die Motorradfreunde um 10 Uhr vom Badehaus zur Bikerparade und präsentieren ihre chromblitzenden

Harleys am Priener Marktplatz. Im Anschluss treffen sich alle interessierten Gäste und Teilnehmer zum gemeinsamen Mittagessen mit Liveband im Priener Strandbad. Bei ihrer Tour am Nachmittag umrunden die Motorradfahrer den Chiemsee und besuchen den Irmengard-Hof der Björn Schulz-Stiftung in Mitterndorf, einer Einrichtung für krebserkrankte Kinder. Ab 15 Uhr wird wieder im Festzelt gefeiert, begleitet von »Mounty Musix« und »The Monroes« mit Elvis Showeinlage von »Mr. Theo Elvis« in der Pause.

Der Sonntag klingt mit einem Fröhschoppen begleitet von der Band »Bo Jack Lumus« aus und steht den Teilnehmern zur eigenständigen Erkundung verschiedener Traumstrecken der Region zur Verfügung. Die Veranstalter sind für jede Witterung gerüstet.

Mehr Infos zur Veranstaltung unter [www.chiemsee-harley.de](http://www.chiemsee-harley.de).

## Ticketbüro Prien

Haus des Gastes, Alte Rathausstraße 11

Telefon 08051-965 660

Email: [ticketservice@tourismus.prien.de](mailto:ticketservice@tourismus.prien.de)



Seiten Wechsel in erLESEner Kulisse präsentiert:

## Nicola Förg – Krimilesung am Chiemseeufer

Nicola Förg schickt in ihrer Krimiserie das Kommissarinnen Duo Irmis Mangold und Kathi Reindl an Tatorte im Vor-alpenland und in den Bergen, die ihr auch als Journalistin wohl bekannt sind.



Foto: © Alessandro Emrich

Unfall? Fest steht jedenfalls, dass sie schon tot waren, als der Stadel Feuer fing. Und der Fall hält noch weitere Überraschungen für Irmis und Kathi bereit.

Zu viel sei an dieser Stelle nicht verraten, mehr er-

**Am Donnerstag, 22. Mai 2014 um 20 Uhr** liest Nicola Förg in der Schraml Stiegl-Erlebnishütte, Harrasser Straße 39, aus ihrem Buch »Scheunenfest«.

Der Kriminalroman beginnt mit dem Fund zweier junger Frauenleichen in der Brandruine einer Scheune in Unterammergau. Die Rumänin Ionella hatte das alte Ehepaar gepflegt, dem der Bauernhof gehört. Ihre Freundin, eine junge Norwegerin, war als Au-pair in Deutschland. Ein

fährt man bei der spannenden Lesung der Bestsellerautorin in der Hütte am Ufer des Chiemsees.

Nicola Förg, gebürtige Oberallgäuerin, hat in München Germanistik und Geographie studiert und lebt heute mit ihrer Familie sowie mehreren Ponys, Kaninchen und Katzen auf einem Hof in Prem am Lech.

Weitere Informationen und Kartenbestellung im Ticketbüro Prien. Eintritt 10 Euro.

Hotel - Restaurant - Cafe

## Villa am See

Harrasser Strasse 8, 83209 Prien am Chiemsee

Eine alte Tradition lebt wieder auf, jeden Sonntag

## BRATEN-SONNTAG

Braten- und Schmorgerichte mit verschiedenen Beilagen am Buffet serviert, dazu eine reichhaltige Salatauswahl von 12.00 bis 15.00 Uhr

Kinder bis 7 Jahren frei, 8 - 14 Jahren 7,50 €, ab 15 Jahren 13,90 €

Alle Spiele der Fußball Bundesliga, Champions League, Europa League sowie viele andere Sporthighlights live in unserer Sky Sportsbar auf Großbild-TV oder Leinwand  
Tischreservierung unter Tel.: 08051/1013

## Laufen am Limit – 168 Stunden nonstop um den Chiemsee

**Sieben Tage, sieben Nächte, sieben Läufer – „168h – Chiemsee boahart!“** heißt das neue große Spendenprojekt der Sportfreunde Attl. Für jeden zurückgelegten Kilometer spenden zahlreiche Sponsoren aus ganz Südbayern einen fixen Betrag an die Stiftung Attl bei Wasserburg.

Am Samstag, 24. Mai, 12 Uhr fällt der Startschuss für den 168-stündigen Ultralauf am Parkplatz der Chiemsee Schifffahrt in Prien, Seestraße 108. Laufschuhe schnüren und Kilometerzähler

auf null heißt es dann für die sieben Ultraläufer, die den Chiemsee immerzu - gegen den Uhrzeigersinn - umrunden.

Dank „GPS Live Tracking“, die das Projekt der Sportfreunde Attl mit satellitenbasierten Aufzeichnungsgeräten und einer speziellen Software unterstützen, können Interessierte die Veranstaltung rund um die Uhr von zuhause aus mitverfolgen. Stefan Dettl, bayrischer Mundartsänger und Frontmann der Gruppe „La-BrassBanda“, übernimmt die Schirmherrschaft. Populär, feier-

wütig und mit Chiemgauer Wurzeln ist er die Idealbesetzung für diese repräsentative Rolle beim Projekt „168h – Chiemsee boahart!“. Viele Unternehmen und Privatpersonen aus dem südbayerischen Raum engagieren sich für diese Spendenaktion. Die gesammelten Gelder der Sponsoren kommen zu 100 Prozent der Stiftung Attl zu Gute. Die Einrichtung bei Wasserburg am Inn organisiert für Menschen mit Behinderung ein vielfältiges Angebot begleitender Dienstleistungen in allen Lebensbereichen

und Lebensphasen - unabhängig von Geschlecht, Alter und Schweregrad der Behinderung.

Alle Informationen über das Projekt „168h – Chiemsee boahart!“ der Sportfreunde Attl erhält man auf [www.sportfreunde-attl.jimdo.com](http://www.sportfreunde-attl.jimdo.com). Der Lauf kann auf der Internetseite im „168h“-Blog mitverfolgt werden. Wer möchte, kann bei dieser Aktion gerne pro gelaufenen Kilometer, den die Sportfreunde dabei zurücklegen, einen bestimmten Betrag an die Stiftung Attl spenden.